

## Les sénateurs ne parviennent pas à s'entendre sur la carte des régions

ROUDEN Céline

Le premier volet de la réforme territoriale qui portait sur la fusion des régions et le report des élections locales a été rejeté hier en commission au Sénat. La commission spéciale chargée d'examiner le texte, avant son passage dans l'hémicycle le 1er juillet, avait pourtant largement amendé la carte des futures régions pour tenir compte du mécontentement exprimé par de nombreux élus.

Les sénateurs avaient ainsi voté le rapprochement des régions Poitou-Charentes et Limousin avec l'Aquitaine, le Centre fusionnant pour sa part avec les Pays de la Loire. Deux autres amendements prévoyaient d'une part de réunir la Picardie et le Nord-Pas-de-Calais, et non plus la Champagne-Ardenne qui était de son côté rapprochée de l'Alsace et de la Lorraine. Enfin, la commission était revenue sur la fusion entre les régions Midi-Pyrénées et Languedoc-Roussillon.

Le texte de la commission proposait également d'accorder le droit d'option aux départements, c'est-à-dire la possibilité pour un département de rejoindre une région différente de celle à laquelle il est attaché actuellement, ouvrant la voie à la possibilité pour la Loire-Atlantique de rejoindre la Bretagne.

L'ensemble du texte a cependant été rejeté en raison de l'opposition conjuguée des sénateurs UMP, communistes et radicaux de gauche. « *Il y a eu 16 voix contre et 14 pour* », a indiqué le président de la commission des lois Jean-Pierre Sueur (PS). La prochaine date d'examen, prévue mardi, a été retirée de l'ordre du jour.